

#AtlánticoRespiraAmbiente

Boletín 10 | Octubre de 2024





C.R.A. en la Feria de Economías Para la Vida

Estuvimos presentes en la Feria de Economías Para la Vida, un evento clave que nos acerca a un futuro más sostenible, y en donde junto a emprendedores, empresarios y comunidades, trabajamos en soluciones para transformar nuestro presente. En este espacio preparatorio para la COP16, presentamos el panel "Bioeconomía: 3 miradas sobre los retos y oportunidades de un sector clave para la sostenibilidad".

La FEV facilitó diálogos entre ministerios, empresarios, gremios y más, destacando áreas con Programas de Desarrollo con Enfoque Territorial. ¡Seguimos avanzando hacia un Atlántico más verde y sostenible!

4 de octubre



ECO NIÑEZ "1k por el Ambiente"

El pasado 18 de octubre, más 500 niños, niñas y adolescentes participaron en la carrera Eco Niñez 1K por el Ambiente. Un espacio eco deportivo para nuestros embajadores ambientales, cuyo mensaje fue la protección y el cuidado de nuestros ecosistemas y el patrimonio ambiental.



18 de octubre



Encuentro Regional de Gobernanza y Ordenamiento Territorial Alrededor del Agua



Participamos en el Encuentro Gobernanza Regional de Ordenamiento Territorial Alrededor del Agua: Ciénaga Grande de Santa Marta, rumbo a la COP16. En el conversatorio central, nuestro director Jesús León Insignares, expuso sobre y compromisos retos avanzar hacia el cumplimiento del Global de Biodiversidad Kunming-Montreal. Nos enfocamos en cómo revertir la pérdida de biodiversidad y garantizar un uso sostenible de los recursos naturales nuestra ecorregión, ¡Porque proteger la biodiversidad es proteger nuestro futuro!



19 de octubre





46 Negocios Verdes del Atlántico presentes en la COP16

Los Negocios Verdes del Atlántico, impulsados por la Corporación Autónoma Regional del Atlántico- C.R.A., y certificados por el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, han tenido un papel destacado en la COP16.

Un total de 46 iniciativas representadas en la Tienda 'Atlántico Verde' se encuentran presentes desde el viernes 25 de octubre en la Zona Verde de este evento global, reafirmando su compromiso con el desarrollo económico, la sostenibilidad y la preservación del medio ambiente.

24 Octubre 2024







RAP Caribe firma histórico Decálogo por la Biodiversidad del Caribe

En un acto protocolario que tuvo lugar en el marco de la COP16, los Gobernadores del Caribe colombiano, junto con las trece autoridades ambientales del SIRAP Caribe, Conservación Internacional y el Instituto de Investigaciones Marinas y Costeras (INVEMAR), firmaron el Decálogo "Caribe Vivo Biodiverso". Este documento define diez líneas estratégicas para la conservación y sostenibilidad de la biodiversidad en la región.

El evento fue liderado por el presidente de la RAP Caribe y gobernador del Atlántico, Eduardo Verano de la Rosa, quien expresó: "Con la firma de este gran acuerdo damos un paso importante hacia la conservación de la biodiversidad del Caribe. Este Decálogo es un llamado a la acción para trabajar juntos en la conservación y sostenibilidad de nuestros ecosistemas".

26 Octubre 2024





¡Avanzamos en la planificación ambiental territorial!



Conversatorio sobre los Negocios Verdes del Atlántico en la COP16



